

CCOO alerta de la falta de pijamas para los trabajadores/as del Hospital Universitario Miguel Servet

La federación de Sanidad y Servicios Sociosanitarios de CCOO denuncia que los trabajadores y trabajadoras de este centro hospitalario de Zaragoza llevan varias semanas sufriendo la escasez de uniformes y de batas de diferentes tallas. El sindicato lleva varias semanas avisando tanto a la dirección de enfermería como a la dirección de gestión de la problemática ocurrida en el centro y su agravamiento cada semana que pasa.

En este hospital, más de 8.000 personas dependen diariamente del servicio de lencería para obtener su uniforme de trabajo. Sin embargo, desde la implantación del servicio de máquinas de auto dispensación de ropa, hace aproximadamente un año, se ha generado un notable malestar entre una gran parte de la plantilla. “Las principales quejas se centran en la insuficiencia de máquinas en puntos clave del hospital, la falta de algunas tallas, el tiempo excesivo en la dispensación, los problemas con los perfiles de usuario asociados a cada trabajador y los retrasos en el alta en el sistema, que pueden durar hasta una semana. A esto se suman las continuas averías de las máquinas”, informan desde la sección sindical de CCOO en el hospital Miguel Servet.

La última incidencia, ocurrida el sábado 9 de noviembre, dejó sin disponibilidad de pijamas azules a los servicios de UCI durante varios días, hasta que la empresa concesionaria solucionó la avería.

Esta situación se ve agravada por la falta de un subdirector de Hostelería y Asuntos Generales, cargo del que depende el servicio de lencería. Desde hace más de un mes, este puesto está vacante tras el nombramiento del anterior responsable como director de recursos humanos del Salud.

Actualmente, los trabajadores se ven obligados a acudir a las máquinas justo después de ser reabastecidas para intentar conseguir uno de los pocos uniformes disponibles, que se agotan rápidamente debido al elevado volumen de personal. Antes de la implantación de este sistema, los uniformes, conocidos como pijamas, eran entregados de manera personalizada a través del personal de lencería en una ventanilla habilitada para ello.

La FSS de CCOO destaca, además, la paradoja de que el hospital cuente con la lavandería que procesa mayor volumen de ropa del Servicio Aragonés de Salud y, sin embargo, enfrente este problema de escasez de uniformes.

“Esta situación está obligando a algunos trabajadores a llevarse los pijamas a casa para asegurarse de tener ropa limpia para la siguiente jornada, lo que supone un riesgo de salud laboral”, aseguran desde la representación sindical.

Desde CCOO denuncian que estas deficiencias suponen un incumplimiento sistemático de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y advierten que, de no implementarse soluciones urgentes, no descartan convocar movilizaciones y otras acciones para exigir mejoras inmediatas.

